



Nombre de alumno: Gilary Garduño Alvarez

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel

Nombre del trabajo: Mapa Metal

Materia: Macroeconomía

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

Macroeconomía.

El método de la economía

Economía es la ciencia que estudia la asignación más conveniente de los recursos escasos de una sociedad para la obtención de un conjunto ordenado de objetivos.

Cuando el conocimiento se obtiene de manera ordenada y sistemática, sigue un método en el proceso y busca conocer las causas y leyes que rigen el fenómeno o hecho económico (Observa, describe, explica y predice, como consecuencia de esto orienta la conducta humana respecto a la realidad).

¿Qué es la economía?
La economía nació en 1776, con la publicación del libro La riqueza de las naciones de Adam Smith, desde entonces se han desarrollado muchas teorías útiles; pero sigue la búsqueda de respuestas para muchos problemas económicos.

El conocimiento de esta disciplina ayuda a entender la manera en cómo afectan a la población las medidas de política económica que cotidianamente toman las autoridades correspondientes.

El funcionamiento del sistema económico

Un sistema económico es un conjunto estructurado de formaciones sociales que mantienen entre si inter-relaciones fuertes, profundas, estables, tales que su posición en el sistema definen su dinámica interna. También es una comunidad estructurada de tres niveles: la infraestructura, la estructura, y la superestructura.

-Dentro de un sistema económico existen las etapas de la actividad económica:
• Producción
• Distribución
• Consumo

-Los elementos para producir Factores de producción
• Tierra
• Trabajo
• Capital

-Elementos para Consumir:
• Bienes
• Servicios
Unidades de Producción:
• Individuos

SISTEMAS ECONÓMICOS

Existen tres tipos fundamentales de sistemas económicos: el capitalismo, el socialismo y el de –economía mixta||, que es el preponderante en la actualidad, el cual se puede dividir en socialismo mixto y en capitalismo mixto, según su acercamiento a algunos de los sistemas puros.

Actualmente los sistemas económicos se clasifican fundamentalmente de acuerdo a la propiedad de los medios de producción (capital y recursos naturales), en dos tipos básicos:
+ Propiedad privada: Sistema capitalista.
+ Propiedad estatal: Propiedad estatal: sistema socialista.

El método de estudio de la economía

El método de estudio de la economía se basa en la observación y medición del fenómeno a estudiar. Así, en primer término, se debe delimitar el objeto de estudio, es decir, el fenómeno que se analizará. Por ejemplo, si se investiga la deuda pública, lo primero será definir si se estudiará la interna, externa o ambas, luego se tendrá que delimitar si se estudiará la deuda pública del gobierno federal, del estatal o de los municipales.

La economía como ciencia

a) Determinar las relaciones constantes (leyes) que hay entre los fenómenos. Por ejemplo, en el caso del salario, averiguar qué es lo que determina su monto.

b) Establecer tipos ideales con qué comparar los hechos reales. Por ejemplo, preguntarse si conviene o no la existencia del salario, o cual es el salario justo que debe pagarse.

c) Formular preceptos o reglas que garanticen la obtención de ciertos resultados.

Diferencia entre macroeconomía y microeconomía

Microeconomía: se enfoca al estudio del comportamiento de los sectores económicos individuales.
Macroeconomía: se enfoca al estudio de la economía como un todo.

La relación entre la economía y otras disciplinas

Un instrumento fundamental para el análisis económico es la estadística. Por ejemplo, para estudiar el desarrollo económico en un país, es necesario conocer las cifras correspondientes del producto interno bruto, desempleo, inflación, tasa de crecimiento de la población, índice de marginación, distribución del ingreso y otros.